



## Kas Hartadi, Resmi Latih PSIM

**YOGYA (KR)** - PSIM Yogyakarta resmi menunjuk Kas Hartadi menjadi pelatih menggantikan Erwan Hendarwanto untuk kompetisi musim ini. Kepastian tersebut diumumkan manajemen tim berjudul 'Laskar Mataram' melalui akun Youtube resminya, Minggu (11/6) tadi malam.

Dalam video berdurasi 1 menit 54 detik tersebut, pelatih asal Surakarta ini diperkenalkan melalui visualisasi dalam sebuah wawancara. Dalam wawancara singkat itu, salah satu target yang diincarnya adalah membawa PSIM promosi ke Liga 1 musim depan. "Semoga saya bisa membawa PSIM lolos Liga 1," ujarnya.

Di dunia persepakbolaan Tanah Air, Kas Hartadi bukan sosok asing. Tercatat sejumlah klub besar pernah dilatihnya, mulai dari Sriwijaya FC, Persikabo Bogor, Cilegon United, Persik Kediri, Kalteng Putra hingga terakhir melatih Dewa United. Dengan pengalaman segudang, Kas Hartadi diharapkan mampu membawa PSIM promosi musim ini.

"Yah bertahun-tahun, sekitar 17 tahun

saya sudah berkecimpung di dunia sepak bola. Ini suatu kehormatan bagi saya untuk bisa bergabung dengan PSIM yang mempunyai sejarah panjang di Indonesia. Kita siap bersaing terbang lebih tinggi lagi," ucap Kas optimis.

Meski siap membawa PSIM meraih prestasi, namun Kas Hartadi juga menegaskan, sebuah proses harus dilalui untuk mencapainya. "Saya mempunyai harapan besar dengan klub ini, berproses bersama-sama," imbuhnya.

Selain memiliki sejarah panjang di persepakbolaan Indonesia, salah satu alasan Kas Hartadi merapat ke PSIM musim ini adalah dukungan suporter yang besar. Dengan dukungan suporter ini, diharapkan bisa selalu mendorong semangat pemain meraih hasil maksimal di setiap pertandingan.

Setelah mengumumkan sosok pelatih yang akan memimpin tim musim depan, diyakini manajemen PSIM segera melakukan perekrutan pemain baru untuk dipersiapkan tampil di kompetisi Liga 2. **(Hit)-f**

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1. PSIM Jogja	Netral	Biasa	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 20 September 2024  
Kepala

**Ig. Trihastono, S.Sos. MM**  
NIP. 19690723 199603 1 005